## EL MERCURIO

Santiago de Chile, Jueves 28 de Junio de 1984

Pocos Acataron Llamado a Paro:

## Violencia en Campus Oriente

- Elementos de distintas Universidades se concentraron en dicho plantel de la U. Católica. Tras ataque a oficinas de la FEUC, iniciaron desórdenes en el sector, dañando dos vehículos y provocando perjuicios a la propiedad privada.
- Convocatoria a paro fue acatada sólo en la Universidad Católica. Estudiantes de la U. de Chile llamaron a formar un Frente Universitario Despolitizado.

Dos autos destruidos parcialmente, a pedradas; varios vehículos policiales, también dañados; casas del sector con sus vidrios destrozados, y una suerte de vandalismo contra los automovilistas, fue el resultado de desmanes protagonizados aver en las afueras del Campus Oriente, tras una asamblea in-teruniversitaria organizada por la oposición

El vandalismo tomó cuerpo hacia las 16 horas, con el encendido de hogueras en la calle y manifestantes armados de piedras y palos, que se enfrentaron a la fuerzas del Orden. Carabineros hizo uso de carros lanzaagua, aplacando la efervescencia juvenil. Dirigentes estudiantiles, con sus rostros cubiertos, gritaban consignas contra las autoridades y Carabineros.

Los automóviles particulares dañados corresponden a un Ford, placa JVS-033; y a un Peugeot, placa JVJ-701. Se informó de cuatro detenidos, dos de ellos estudiantes de Periodismo, y otros dos de las carreras de Arquitectura y Ciencias Básicas, los que fueron conducidos a la 19a. Comisaría acusados de daño a la propiedad fiscal. vandalismo tomó cuerpo hacia

dos de daño a la propiedad fiscal

"El brote de violencia se registró luego del fracasado paro estudiantil universitario convocado ayer por sectores de oposición, el cual tuvo una débil respuesta en los distintos planteles", de acuerdo a informes proporcionados por las autoridades y la Federación de Estudiantes.

El paro se cumplió parcialmente en la Universidad Católica, en tanto que el alumnado de la Universidad de Chile no se adhirió. En esta últoma casa de estudios sólo se registró un brote de in-

cidentes hacia el mediodía, frente a la Escuela de Derecho.

El paro estudiantil fue llamado por la Coordinadora de Centros de Alumnos de la Universidad Católica para exigir el reintegro del alumno de Filosofía expulsado por iniciar una Asamblea Popular en el Campus Oriente. Tambien la Coordinadora llamó a protestar por el ingreso de la Fuerza Pública y detención de alumnos, hechos posteriores a la misma expulsión.

De acuerdo a informes proporcionados por la Coordinadora, al paro adhirieron la escuelas de Psicología, Trabajo Social, Matemáticas, Física, Química y parte de Agronomía, en el Campus San Joaquín; y Periodismo, Historia, Filosofía, Teología, Teatro y Música, en el Campus Oriente. El paro estudiantil fue llamado por

Por su parte, las autoridades de la Universidad Católica informaron que Universidad Catolica informaron que las clases se realizaron normalmente hasta que las puertas del Campus Oriente debieron ser cerradas hacia el mediodía ante el "clima de asambleísmo" provocado por los sectores de oposición, quienes llamaron a participar a los sectores afines de las otras univer-

Entre las 13 y 14 horas los manifestantes se concentraron en el interior del Campus, lanzando consignas políti-cas y mostrando carteles contra las au-toridades. Junto a los gritos de la ex Unidad Popular voceaban consignas contra la Rectoría. Luego las empren-dieron a pedradas contra las oficinas de la Federación de Estudiantes y la

(Continúa en la página C 4)



DESORDENES. — Estudiantes de oposición lan Campus Oriente de la Universidad Católica. Los he después del mediodía cuando grupos de alumnos de ron en una asamblea en el citado recinto, tras la c la Federación de Estudiantes y de la Administració salieron a la calle para levantar barricadas, trata Después de intensos enfrentamientos fueron disper servó que dirigentes estudiantiles, con sus rostros c pasamontañas, gritaban consignas contra las auto cargados de resguardar el orden público. A causa o ñados dos vehículos civiles y varios de la policía. detenidos, los que fueron enviados a la



